NX₄U

Laut. Frech. Unberechenbar.

NX4U gehört zu den Veteranen der Waldkircher Musikszene und feiert, betrachtet man die frühen Anfänge, im Jahr 2019 das 35jährige Jubiläum.

Es begann als Jugendzentrums-Band. Die Konzertpremiere fand am Silvesterabend 1984 im Juze Waldkirch statt. Nach dem Erfolg des Silvesterkonzertes formierte sich eine feste Band mit zeitweilig bis zu sieben Mitgliedern unter dem Namen "Dr. Albert u.s.A.". In den Folgejahren gastierte die Band regelmäßig bei unterschiedlichsten Events. Das Repertoire umfasste zahlreiche Stücke abseits des Mainstreams. Dies wurde zum Markenzeichen der Band.

Schließlich formierte sich 1990 NX4U mit den Dr. Albert-Bandmitgliedern Florian Imbery (Gitarre), Markus Klemt (Gesang) und Uli Schätzle (Bass). Etwas später folgten Heinz Jäger (Gitarre) sowie Theo Nopper, der das Schlagzeug für die nächsten 28 Jahre übernahm. Eric Fricke an der Gitarre stieß 2001 dazu. Diese Besetzung war die Basis für viele Jahre. Der Musikstil wurde rockiger. Was blieb, war die Vorliebe für ungewöhnliche Stücke und Auftrittsorte.

Eine besondere Rolle spielte Neil Young. 1996 beteiligte sich NX4U mit "Like a Hurricane" an einer weltweiten Neil Young Tribute Compilation. Hieraus resultierten Auftritte beim World RustFest 2000 in Brüssel, im Rahmenprogramm des Bridge School Benefit 2009 nahe San Francisco und die Teilnahme an Neil Young's Americana Contest 2012.

NX4U ist laut, frech, unberechenbar und oft überraschend. Auf einer soliden Rockbasis mit amerikanischen Folk-Einflüssen erlaubt sich die Band Ausflüge in zahlreiche Stilrichtungen. Erweitert wird das Repertoire durch eine große Bandbreite vorwiegend amerikanischer Musik. Eigene Songs fügen sich in das Spektrum der Coversongs nahtlos ein. Ein akustisches Set ist fester Bestandteil der Konzerte, die auch spezielle Instrumente wie den elektrischen Besen oder eine Drehorgel integrieren.

Mit einer 20jährigen durchgängigen Bandgeschichte gehört NX4U mittlerweile zu den altgedienten Bands der Region; dies in nahezu unveränderter Besetzung.

Aktuelle Besetzung:

Heinz Jäger: Gitarre, Gesang Eric Fricke: Gitarre, Gesang Uli Schätzle: Bass, Gesang Martin Jäger: Schlagzeug

Kontakt:

Eric Fricke, Uli Schätzle

NX₄U



NX₄U

Mail: info@nx4u.org www.youtube.de/nx4ulive

www.nx4u.org

